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Rüsselsheim, den 26.09.2019 
 
 

NIEDERSCHRIFT 

 
der öffentlichen Ortsbeiratssitzung des Ortsbeirats Königstädten 

 
vom Donnerstag, den 19.09.2019 um 18:00 Uhr 

 
 

 „A“ 
 

TOP 1 Genehmigung der letzten Niederschrift 
 
Gegen die Niederschrift über die letzte Sitzung des Ortbeirates Königstädten werden 
keine Einwände erhoben. Sie gilt somit als genehmigt. 
 
 

TOP 2 Antrag - Kein Einsatz von Glyphosat auf Flächen der Stadt 

Rüsselsheim 

hier: Bericht 

Bezug: Antrag Nr. 38 der WsR-Fraktion vom 29.01.2019 und 

Haushaltsbegleitantrag Nr. 23-5 der Fraktionen SPD, Bündnis 90/Die 

Grünen, Die Linke/Liste Solidarität und FWR/FNR vom 04.02.2019 

DS-Nr. 589/16-21 
 

Der Ortsbeirat Königstädten empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung einstimmig bei 1 
Stimm-Enthaltung der DS 589/16-21 – Antrag – Kein Einsatz von Glyphosat auf Flächen 
der Stadt Rüsselsheim / Bienenfreundlichkeit – zuzustimmen. 
 

 

TOP 3 Gerhart-Hauptmann-Schule, Sanierung der 3-Feldsporthalle 

hier: Erhöhung Projektbudget 

Bezug: Bericht zur Kostenüberwachung von größeren Projekten, 2. 

Quartal 

DS-Nr. 580/16-21 

DS-Nr. 597/16-21 
 

Der Ortsbeirat Königstädten nimmt die DS 597/16-21 – Gerhart-Hauptmann-Schule, 
Sanierung der 3-Feldsporthalle; hier: Erhöhung Projektbudget – zur Kenntnis. 
 

 

TOP 4 Weihnachtsmarkt Königstädten 
 
Herr Schöner, Vertreter der Königstädter Vereine und Mitorganisator des Königstädter 
Weihnachtsmarktes meldet sich zu Wort. Er erklärt, dass die letztes Jahr zur Verfügung 
gestellte Rollbühne zu klein sei und eine größere benötigt wird. Weiterhin ist ein 
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Toilettenwagen erforderlich, da die Nutzung der WC-Anlage im Gasthaus „Zur Krone“ auf 
Grund der Öffnungszeiten keine Alternative sei. 
Nach Auskunft des Eigenbetriebes Kultur123 müssen die Vereine für den diesjährigen 
Weihnachtsmarkt 2.039,- € selbst aufbringen. Seitens des Eigenbetriebes wird bis zum 
01.10.2019 eine Zusage dieser Kostenübernahme von den Vereinen verlangt. 
Die Vereine wurden hierüber informiert, können die genannten Kosten jedoch nicht 
aufbringen. 
 
Herr Schöner fragt, ob seitens des Ortsbeirates die Möglichkeit besteht darauf 
hinzuwirken, dass die Stadt diese Kosten übernimmt. 
 
Herr Ortsvorsteher Schneckenberger erklärt, dass er sich mit dem Eigenbetrieb Kultur123 
in Verbindung setzen wird, um eine Lösung zu finden. 
 
Herr Biedert teilt mit, dass er versuchen wird, eine Sammelaktion der „Bücherfreunde“ zu 
initiieren. 
 
Frau Stadträtin Flörsheimer erklärt, dass sie am kommenden Montag einen Termin mit 
Herrn Bürgermeister Grieser habe und die Angelegenheit mit ihm besprechen wird. Des 
Weiteren könne das Thema auch in der nächsten Sitzung des Magistrates am 
kommenden Dienstag angesprochen werden. 
 
 

TOP 5 Anträge 

hier: Antrag der Fraktion Die Linke/Liste Solidarität im Ortsbeirat 

Königstädten vom 11.09.2019 - Baumscheiben 
 
Es liegt der beigefügte Antrag der Fraktion Die Linke/Liste Solidarität im Ortsbeirat 
Königstädten vom 11.09.2019 vor. Der Antrag wird von Herrn Ortsvorsteher 
Schneckenberger erläutert. 
 
Abstimmung: 
 
Der Antrag der Fraktion Die Linke/Liste Solidarität im Ortsbeirat Königstädten vom 
11.09.2019: 
 
„Der Ortsbeirat Königstädten fordert den Magistrat auf, die Baumscheiben der vier Linden 
in der Rathausstraße, zwischen Bismarckplatz und Richtergasse, wieder mit Pfosten 
abzusichern.“ 
 

wird einstimmig beschlossen. 
 
 

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen 
 
Frau Stadträtin Flörsheimer beantwortet Fragen aus der letzten Sitzung des Ortsbeirates 
Königstädten. Die Antworten sind dem Protokoll in der Anlage beigefügt. 
 
Frau Schug teilt mit, dass auf dem Königstädter Friedhof ein neues Urnengrabfeld 
angelegt wurde, ohne dass der Ortsbeirat Königstädten über diese Maßnahme informiert 
wurde. 
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Herr Schöner teilt mit, dass am 17.05.2020 die Aktion „Der Kreis rollt“ stattfindet. Hierzu 
werden ca. 36.000 Besucher erwartet. Im Rahmen dieser Aktion wird die Nauheimer 
Straße bis zum Bismarckplatz gesperrt. 
Nach seinen Informationen wird von Ostern 2020 bis Oktober 2020 die Nauheimer Straße 
saniert. Er fragt, ob dies im Ortsbeirat vorgestellt wurde. Weiterhin soll die Astheimer 
Straße bis Mai 2020 instand gesetzt werden. Er fragt, ob dies stimmt. 
 
Frau Stadträtin Flörsheimer teilt mit, dass der Ortsbeirat vor Beginn der 
Sanierungsarbeiten entsprechend über diese informiert wird. 
 
Herr Ortsvorsteher Schneckenberger teilt mit, dass ihm seitens des Tiefbauamtes in der 
Angelegenheit folgende Auskunft erteilt wurde: 
Auf Grund der Bauzeit in der Nauheimer Straße war eine Verschiebung nicht zielführend. 
Somit bleibt die Überschneidung mit der Veranstaltung „Der Kreis rollt“. 
Mit dem Kreis Groß-Gerau als Veranstalter von „Der Kreis rollt“ konnte eine Übereinkunft 
über einen anderen Streckenverlauf erzielt werden, so dass beides, die Veranstaltung und 
die Baumaßnahme zeitgleich stattfinden können. 
 
Herr Ortsvorsteher Schneckenberger teilt weiterhin mit, dass ihm seitens des neu 
anzulegenden Fußweges an der Feuerwehr Königstädten vom Tiefbauamt folgendes 
mitgeteilt wurde: 
Die Zustimmung sowohl der unteren Wasser- als auch der unteren Naturschutzbehörde 
liegt vor. Mit Hessen Mobil wird nun eine Verwaltungsvereinbarung abgeschlossen. 
Parallel dazu soll der Weg angelegt werden. Als Ausgleich für die neu versiegelte Fläche 
sind in den Randbereichen des Weges Wildblumen anzusiedeln. 
 
Herr Schleidt moniert, dass viele Dinge am Ortsbeirat vorbei laufen und das Gremium 
nicht mehr richtig informiert wird. So werden viele Punkte, die Königstädten betreffen, 
nicht mehr im Ortsbeirat behandelt. 
 
Herr Schleidt teilt mit, dass die Fundamente / Seitenteile der Brücke an der Weggabelung 
Bornicher Weg teilweise heruntergebrochen sind und eine Gefahr darstellen. Er bittet 
darum, die maroden Seitenteile schnellstmöglich instand zu setzen. 
 
Zu dem Thema „Vandalismus im Bereich des Königstädter Friedhofes“ teilt Herr 
Ortsvorsteher Schneckenberger mit, dass die Stadtpolizei hier in Zukunft vermehrt 
Kontrollen durchführen wird. 
 
Frau Stadträtin Flörsheimer weist auf den morgigen „Friday for future“ in Rüsselsheim hin. 
Der Demonstrationszug beginnt um 12.00 Uhr am Bahnhofsvorplatz und endet auf dem 
Marktplatz. Weiterhin werden die Glocken der evangelischen Kirche läuten. 
 
Frau Petigk stellt Frau Stadträtin Flörsheimer eine Frage hinsichtlich Planungen zur 
Änderung der Flugrouten auf der Südumfliegung (s. Anlage). 
Herr Schleidt erklärt, dass sich die Situation für Königstädten mit der Änderung der 
Flugrouten nicht verändert hat. Er bittet Frau Stadträtin Flörsheimer, nochmals in der 
Fluglärmkommission zu intervenieren. 
 
Frau Stadträtin Flörsheimer teilt mit, dass auf das Ergebnis der entsprechenden 
Untersuchung noch immer gewartet wird. 
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